



Proverbes autour du thème de l'argent expliqués par les 4e3

publié le 24/10/2015

Avec la classe de 4e3, nous avons lu et analysé la nouvelle de Maupassant intitulée "La Parure". C'est un texte qui parle de frustration, de rêves, de richesse et de misère. Nous avons parlé du rôle de l'argent dans nos vies. J'ai donc proposé aux élèves de travailler en autonomie, en salle informatique, sur des proverbes ayant pour thème l'argent. Ils devaient élaborer, en binômes, un diaporama pour expliquer quelques uns de plus célèbres proverbes autour de cette thématique... Certains élèves ont même inventé leurs propres proverbes !

Bonne lecture, et bravo aux élèves pour leur travail !

Mme Caillé

Document joint

 [4e3_proverbes-2](#) (PDF de 560.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.